

СОДЕРЖАНИЕ

БИБЛИОТЕЧНОЕ ДЕЛО. БИБЛИОТЕКОВЕДЕНИЕ

- Полтавская Е. И. Теоретическое знание как способ преодоления терминологических трудностей в библиотековедении..... 13

ИСТОРИЯ БИБЛИОТЕЧНОГО ДЕЛА

- Канев И. А. Библиотека Главного штаба во второй половине XIX в. 34

СОВРЕМЕННЫЕ ИНФОРМАЦИОННЫЕ ТЕХНОЛОГИИ

- Гендина Н. И., Колкова Н. И., Рябцева Л. Н. Позиционирование услуг на официальных сайтах центральных библиотек субъектов Российской Федерации..... 48

ИНТЕРНЕТ-ТЕХНОЛОГИИ

- Павличева Е. Н., Жильцов В. А. Использование платформ виртуальной реальности для поддержки принятия решений в многоуровневых образовательных системах..... 64

ЭЛЕКТРОННЫЕ РЕСУРСЫ ОТКРЫТОГО ДОСТУПА.

ОТКРЫТЫЕ АРХИВЫ ИНФОРМАЦИИ

- Рыхторова А. Е. Продвижение открытой науки библиотеками на примере ГПНТБ СО РАН (начальный этап)..... 82

ДОКУМЕНТОВЕДЕНИЕ. КНИГОВЕДЕНИЕ

- Трофимова И. Н. Инскрипты в книжной коллекции Г. А. Трофименко: репрезентация профессиональной среды..... 102

ПЕРСОНАЛИИ

- Столяров Ю. Н. Памяти Галины Николаевны Швецово-Водки (1943–2023)..... 122

SCIENTIFIC AND TECHNICAL LIBRARIES

2023

№ 7

CONTENTS

LIBRARIANSHIP. LIBRARY STUDIES

- Elena I. Poltavskaya. Theoretical knowledge to eliminate terminological difficulties in the library science 13

LIBRARY HISTORY

- Ivan A. Kanev. The General Staff Library in the second half of the 19-th century 34

MODERN INFORMATION TECHNOLOGIES

- Natalya I. Gendina, Nadezhda I. Kolkova and Larisa N. Ryabtseva. Positioning services at the official websites of central libraries of RF constituent territories..... 48

INTERNET-BASED TECHNOLOGIES

- Elena N. Pavlicheva and Vladimir A. Zhiltsov. Virtual reality platforms to support decision-making in multilevel educational systems..... 64

OPEN ACCESS DIGITAL RESOURCES.

OPEN INFORMATION ARCHIVES

- Anna E. Rykhtorova. Promoting open science in the libraries: The case study of RAS SB SPLST (the initial stage) 82

DOCUMENTOLOGY. BOOK STUDIES

- Irina N. Trofimova. The inscriptions in G. A. Trofimenko's book collection: Representation of the professional environment.....102

PERSONALIA

- Yury N. Stolyarov. In memory of Galina Nikolaevna Shvetsova-Vodka (1943–2023)122